



HERZLICHEN DANK

Getragen von der grossen Anteilnahme, den tröstenden Worten, den liebevollen Umarmungen und der spürbaren Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Heinz Graf

erfahren durften, danken wir von ganzem Herzen.

Ein besonderer Dank gebührt den Mitarbeitenden des Wohnheims Sonnenberg für die liebevolle Pflege sowie Herrn Pfarrer Jürg Wildermuth für die besinnliche Trauerfeier.

Bedanken möchten wir uns auch bei allen, die meinen geliebten Mann, unseren liebevollen Vater und Opa bei der Trauerfeier die letzte Ehre erwiesen haben.

Und nicht vergessen möchten wir den Dank für die zahlreichen Trauerkarten sowie die Spenden zugunsten der Alzheimervereinigung Kanton Zürich.

Winterthur, im November 2018

Die Trauerfamilie